

Sur les soucoupes volantes

Elles viennent nous visiter quand il n'y a pas d'événements sensationnels. Et certains journaux publient des articles aussi flamboyants qu'elles... Il faut bien amuser... ou effrayer l'opinion.

L'Echo de la Lys a donné l'explication de ce que certains croient être des engins, peuplés de martiens ou de saturniens venus visiter notre terre, distante de plus de... 50,000 lieues ?

Certains périodiques et journaux réputés jusqu'ici fort sérieux, ont promis à leurs lecteurs des révélations sensationnelles... et ces montagnes ont accouché de pauvres souris ! L'un d'eux, qu'il est préférable de ne pas nommer, afin de ne pas le couvrir de ridicule, a agrémenté son texte d'opinions philosophiques et même théologiques sur la pluralité des mondes. Il faut dire que ses lecteurs l'ont désavoué.

Comment se fait-il que dans notre siècle de découvertes et de lumière, les hommes soient plus naïfs et plus crédules que leurs lointains ancêtres ou que les peuplades fort arriérées ?

Ils prennent au sérieux les produits de l'imagination d'un romancier comme Wells.

On se souvient que toute une région de l'Amérique fut prise de panique parce qu'un speaker avait annoncé une invasion de martiens ?

Et que le monstre de Loch-ness, en Ecosse, fournît en son temps beaucoup de copie de journaux...

L'Echo de la Lys a bien fait de rire de ces invasions de martiens... venus de Russie ou d'ailleurs.

Renan avait déjà dit que rien ne donnait mieux l'idée de l'infini que la bêtise humaine.